
回答・対応

＜日常の療養について＞

＜急変時の対応について＞

→

＜入退院支援について＞

＜看取りについて＞

→

→

→

意見・質問票

【資料１】今年度の取組み状況の整理と次年度協議の方針について。ご意見、ご提案等ご記入ください。

【資料２】広報啓発部会について。ご意見、ご質問等ご記入ください。

→

→

→

→

（秋葉副会長）ACPの絵本は、とてもよくできていると思う。完成した際は、利用者に配り、活用したいと思う。自分自身

や家族にも見せて活用したいと思う。絵本3部作は良いと思う。

（小林委員）会議録の方向性でよろしいと思います。

（榎本委員）絵本３部作、大変かと思いますが期待しちゃいます。

（前田委員）ACPについて全く知らない方や抵抗をお持ちの方も、とても入りやすい内容にまとめられていると感じまし

た。市役所や医療機関、高齢者と関わる施設や事務所だけでなく、子供たちへも配布することは市民ひとりひとりが考えて

いくことの大切さが伝わるメッセージにもなると思います。

（猪瀬委員）前回の絵本からのつながりがあって、この絵本が続いていくと「これを見れば介護や在宅のことがわかる」と

いう様になるくらい、広まるといいなと思いました。

（藤井委員）何をアナウンスしていくかは年度毎に考えて決めればよいと思います。市民にとってお得な情報、アナウンス

できたらいいかなと考えます。（例）後見人は毎月どのくらい費用が掛かる？令和４年度は何がお得なのか思いつきませ

ん、知らないサービスなんでしょうか？

（尾﨑委員）絵本、とてもわかりやすくて良いと思いました。

別紙１にて一覧表にさせていただきました。

ご意見ありがとうございます。

絵本というツールを利用することで、ＡＣＰを知らない方

でも気軽に取り入れてもらえるようになっていければと考

えております。

教育委員会を通じて各学校にも配布しているため、幅広く

子どもたちにも読んでいただき、子から親へ伝わるような

啓発につながるよう取組みを進めて参ります。



→

→

→

→

（藤井委員）約2年間、皆様と会える機会もなく活動してきました。それまで考えたこともない会議の持ち方で成立するの

だと知りました。今後の感染症だけでなく災害が発生した時など、止まらず進めなくてはならないものの扱い方を学んだ２

年となりました。

（秋葉副会長）日々、コロナ対応で大変でしょうが、頑張ってください。

（小林委員）確認しました。

（前田委員）いつも相談に乗ってくださり感謝しております。

（猪瀬委員）情報まとめをみると数がどんどん増えているのがわかります。コロナの影響はここでも出るんだなあと（支援

ベッド）思いました。

（藤井委員）市民からの相談に対して、個人情報の対応に苦慮することが多かった。

【資料３】研修部会について。ご意見、ご質問等ご記入ください。

ご協力ありがとうございます。

→

→

→

→

→

ご意見ありがとうございます。

コロナ禍で集合という形をとることが難しく、今後もこの

ような状態が続いていくと思います。ＷＥＢ研修の期間配

信という形で共有することで、参加者が安心して参加しや

すい環境を作っていければと思います。

皆様から寄せられた意見の中で、ＢＣＰと看取りは非常に

関心が高いと思われるため、来年度の検討課題となると考

えております。

→

→

→

→

→

自由記載欄

ご意見ありがとうございます。協議会の皆さまが安心して

参加しやすい環境を作っていけるよう、Ｗｅｂ会議も検討

していければと思っております。

【資料４】在宅医療・介護連携サポートセンター報告について。ご意見、ご質問等ご記入ください。

（磯委員）BCP研修は賛成です。医療機関もBCP策定しますし、地域での災害時連携も見据えて「視点、考え方」から学び

あえると良いと思います。災害の種類によって対応が異なるため、行政の対応もあわせて学びの機会があると良いです。

（榎本委員）このような状況はまだ続くと思いますので、YouTube配信は得るものが大きかったと思います。ＢＣＰについ

て、被災した立場の実際に加え、周辺の支援する側の実際（受け入れ等）についても聞ける機会があると嬉しく思いまし

た。

（秋葉副会長）コロナ禍における各職種の現状は、ワクチン接種で３師会の活躍がわかり、興味深かった。今後の研修で

は、「看取りについて」と「BCP」の研修に期待しています。

（小林委員）会議録の方向性でよろしいと思います。

（前田委員）コロナ禍でも開催できるような研修を実施くださり感謝しております。Webでの研修は参加しやすく、また今

回のような配信形式の場合は同じ職場でも時間をずらして複数人が受講できるメリットがありました。

（猪瀬委員）今年度はコロナの影響もあり集合開催が出来なかったので、多職種のかたと研修と通して知ることはできても

関われることが出来ませんでした。看取りについてもBCPも連携は欠かせないと思うので関われる機会を作りたいです。

（藤井委員）コロナが終息に向かっていたら各サービス一度統括し、他感染症に対しての対応に役立つのではと思います。

（前田委員）いつも書面での意見等を取りまとめてくださりありがとうございます。本協議会も広報部会や研修部会のよう

に可能であればweb上での会議を行っても良いのではないかとも思いました。

（吉嵜委員）いつもありがとうございます。

今後とも在宅医療の推進にご協力お願いします。

市民からの相談や個人情報の取り扱いについては、今後の

検討事項とさせていただきます。


